

Salzburg, 11. Mai 2021

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schüler*innen!

Es ist erfreulicherweise soweit! **Ich darf Ihnen/euch heute mitteilen, dass am Montag, 17. Mai 2021 der reguläre Unterrichtsbetrieb für alle Schüler*innen im Präsenzmodus aufgenommen wird.** (Alle Stundenpläne sind aktualisiert im WebUntis abgebildet.)

Wir freuen uns, wenn nach diesen herausfordernden Wochen und Monaten mit Schichtbetrieb und Distance Learning ein Stück Normalität auch im Schulbereich Einzug hält, und wir die Kinder und Jugendlichen im Klassenverband am Standort begrüßen dürfen.

Die fortschreitende Digitalisierung hat auch im pädagogischen Bereich neue methodisch/didaktische Möglichkeiten eröffnet. Der direkte Kontakt der Schüler*innen untereinander und die unmittelbare Kommunikation zwischen Lehrkraft und Schüler*innen kann dadurch aber nicht ersetzt werden. Die vielfältigen Beziehungen erfahren vor Ort eine viel intensivere Qualität! Diese Beziehungen wieder neu zu be- bzw. erleben wird in den letzten Wochen dieses Schuljahres Priorität haben.

Die neuerliche Umstellung wird aber auch spannend und herausfordernd. Mitunter werden die Schüler*innen Unsicherheiten, Sorgen und Ängste spüren, die beachtet und wahrgenommen werden müssen.

Neben den Klassenvorständ*innen, Pädagog*innen und Bildungsberatern steht Ihnen und der Jugend deshalb auch unser schulpsychologisches Unterstützungspersonal (Fr. Mag.^a Lederer-Uher (0662/ 8083-4106)/judith.lederer-uher@oezpgs.at bzw. Hr. Mag. Fred Kellner-Steinmetz (0699/11766529) beratend zur Verfügung. Zögern Sie nicht, Hilfe in Anspruch zu nehmen!

Der Schulalltag wird weiterhin von den geltenden Hygienerichtlinien (3xwöchentlich testen – MO/MI/FR, Maske, Abstand, Hände waschen, ...) geprägt sein. Helfen wir zusammen, dass die Gefahr vor neuerlichen Infektionen möglichst gering bleibt!

Alles Gute, viel Kraft und Energie für das restliche Schuljahr!

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Johannes Schiendorfer, e.h.